



#TRAS18AÑOS

# CONCLUYE HUELGA EN CANANEA

TRABAJADORES DEL SINDICATO MINERO LLEGAN  
A UN ACUERDO CON GRUPO MÉXICO; ASEGURAN  
PENSIONES Y RECIBEN SU PRIMER CHEQUE

GERARDO MORENO VALENZUELA

**L**a huelga que mantiene desde el 2007 los trabajadores de la Sección 65 del Sindicato Nacional Minero en Cananea, Sonora, contra la empresa de Grupo México, llegó a un acuerdo reparatorio, con lo cual podría darse el fin de este conflicto laboral que duró más de 18 años.

El diputado Napoleón Gómez Urutia, líder del gremio, anunció en sus redes sociales que los mineros de la Sección

**650**

• MINEROS  
MANTU-  
VIERON EL  
PARO.

65 aprobaron un acuerdo definitivo donde se establece el *Plan de Solución Integral*.

Este plan fue acordado entre el sindicato minero, la Presidencia de México, la Secretaría de Gobernación (Segob), a cargo de Rosa Icela Rodríguez; la Secretaría del Trabajo, y el gobierno de Sonora.

En un comunicado, se detalló que el acuerdo se firmará en los próximos días y considera una liquidación justa, respetando todas las cláusulas fundamentales del contrato colectivo de trabajo; también garantiza la cobertura de salud

mediante la incorporación al Seguro Social.

Además de acceso al sistema de pensiones, estableciendo un mecanismo que analice cada caso en lo individual; un reconocimiento a las viudas de quienes fallecieron en estos 18 años y la posibilidad de regresar a su plaza laboral a quienes quieran reintegrarse.

En total son 650 trabajadores mineros que se mantuvieron en este movimiento de huelga desde 2007.